

## EVN Einsatz für Rettet das Kind

**JUDENAU** | 12 engagierte Mitarbeiter der EVN stellten im Rahmen der Aktion „EVN für NÖ“ ihre Arbeitskraft einen Tag lang „Rettet das Kind“ zur Verfügung. Einige gingen in der Außenwohngruppe Traismauer-Stollhofen ans Werk, das EVN-Team bestieg couragiert ein Gerüst und strich die Holzfassade. Eine zweite Gruppe ließ eine Wohnung in Tulln in frischen Farben erstrahlen. „EVN für NÖ“ ist ein Projekt, das Mitarbeiter-Engagement und Eigeninitiative für gemeinnützige Zwecke fördert. Initiator dieses Aktionstages war Maximilian Urban.



Gemeinsamer Start des Sozialen Aktionstags am Hauptsitz von „Rettet das Kind NÖ“ in Judenu. Im Bild: Silvia Zimmer (Wirtschaftsleiterin), Carmen Niessler, Andreas Rautner, Günter Wailzer, Miklos Csernay, Anton Fric, Gerald Klinger, Georg Kummer, Günter Bramböck, Johannes Bischof, Christian Sibitz, Maximilian Urban (EVN NÖ Netz, initiierte den Aktionstag), Reinhard Siegl, Jörg Pengl.

Foto: RDK NÖ